
Ciaspolate  e  non  solo  …  tanto  divertimento  sugli  Altipiani
Maggiori  d’Abruzzo con la  ASD NaturalMente  di  Pescocostanzo

 

Continua con successo l’attività dell’Associazione Sportiva A.S.D. NaturalMente di Pescocostanzo (AQ). Dopo le vacanze
natalizie sono ancora numerosi  gli  appuntamenti  all’insegna dello sport all’aria aperta con piacevoli  escursioni  con le
ciaspole in incantevoli e suggestivi ambienti invernali immersi nel cuore degli Altipiani Maggiori d’Abruzzo.

Tante le escursioni invernali già proposte, tra cui anche notturne, che hanno visto la partecipazione di numerosi appassionati
alcuni dei quali hanno avuto il piacere di provare, per la prima volta, l’emozione di passeggiare tra faggi secolari innevati e
ambienti surreali per godere di stupendi paesaggi lontano dalla “confusione” delle piste da sci.

Il programma escursionistico continuerà a proporre iniziative fino alle vacanze pasquali. Oltre a molte escursioni tematiche
per  far  conoscere  e  diffondere  le  bellezze  naturalistiche  del  territorio,  l’associazione  organizza,  infatti,  eventi  sportivo-
enogastronomici  per  trascorrere  momenti  indimenticabili  in  piacevole  compagnia.

“Come già proposto l’estate scorsa” sottolinea Francesco Donatelli presidente dell’Associazione “stiamo proponendo ai vari
turisti, grazie alle nostre attività, un maniera diversa e piacevole per conoscere i nostri luoghi, il nostro territorio. Offrire cioè
un modo diverso di fare vacanza. Alternare la proposta turistica oltre il classico sci di fondo o lo sci alpino consente di creare
nuove opportunità di crescita per tutto il territorio”.

Per consultare tutto il programma è possibile visitare il sito dell’associazione: www.asdnaturalmente.it.

Per info:  info@asdnaturalmente.it

estrazione della Lotteria Progetto Atena Onlus. Ecco l’elenco dei
biglietti vincenti:
Il 19 dicembre scorso, all’Hotel Dragonara di San Giovanni Teatino si è svolta l’estrazione della Lotteria Progetto Atena
Onlus. Ecco l’elenco dei biglietti vincenti:

19537 abbinato al 1° Premio di € 3.000,00 venduto in provincia di Pescara3.
17687 2° di € 2.000,00 di Teramo4.
7731 3° di € 1.000,00 dell’Aquila5.
18911 4° di € 800,00 di Pescara6.
20971 5° di € 700,00 di Chieti7.

I premi resteranno a disposizione dei vincitori per 180 giorni nella sede della CNA in Via della Liberazione 106 a Chieti – 0871
4237227
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Evento 9 Gennaio 2016 a San Valentino in A.C.
Si terrà il prossimo sabato 9 gennaio a partire dalle ore 16.00, presso la sala «G. Ammirati» in Piazza Cesarone a San
Valentino in Abruzzo Citeriore (PE), un incontro pubblico di restituzione del lavoro di ricerca svolto nel territorio di San
Valentino  nello  scorso  autunno  dall’Associazione  LEM-Italia  nell’ambito  del  progetto  europeo  “Rete  Tramontana”
(Programma Europa Creativa 2014-2020) sul recupero, documentazione e valorizzazione della memoria orale delle aree di
montagna.

 

Dopo i saluti istituzionali a cura del Sindaco di San Valentino, Antonio Saia, il pomeriggio prevede una relazione sui risultati
delle ricerche svolte a cura di Giovanni Agresti, ricercatore dell’Università degli Studi di Teramo e responsabile del progetto
“Rete Tramontana” per l’Associazione LEM-Italia. Agresti sarà affiancato da Silvio Pascetta e Gianni Caudullo, rappresentanti
della pro-loco di San Valentino e studiosi della cultura locale che hanno collaborato con LEM-Italia alla realizzazione delle
inchieste sul campo.

 

A  seguire,  la  proiezione  del  film  documentario  La  forza  gentile.  Uomo,  materia,  lavoro  a  San  Valentino,  realizzato
dall’Associazione  LEM-Italia  (2016,  34′)  per  restituire  alla  comunità  sanvalentinese  una  parte  dei  lavori  di  ricerca.

 

Chiuderà il pomeriggio il dibattito pubblico e una tavola rotonda con i rappresentanti delle comunità locali intorno al tema:
«Il progetto Tramontana nell’area Maiella-Morrone: dalla prospettiva locale al lavoro in rete?»

 

“Prosegue l’impegno della nostra Amministrazione per la valorizzazione della memoria storica della nostra Comunità, anche
attraverso  il  recupero  delle  fonti  orali.  Il  nostro  contributo  al  progetto  Tramontana  si  inquadra  proprio  tra  queste  finalità”
afferma il Sindaco di San Valentino Antonio Saia.

 

Durante  la  manifestazione  sarà  possibile  apprezzare  alcuni  lavori  di  alcuni  artigiani  sanvalentinesi  e  visionare  le
pubblicazioni delle due associazioni abruzzesi coinvolte nel progetto europeo Tramontana, LEM-Italia (Lingue d’Europa e del
Mediterraneo) e Bambun per la ricerca demoetnoantropologica e visuale.

 

Per contatti: info@associazionelemitalia.org

www.re-tramontana.org

www.associazionelemitalia.org

www.parchietnolinguistici.it

http://bambun.webnode.com/
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Messe in rito antico
Oratorio del Preziosissimo Sangue, Via Ofanto 24, Pescara

Domenica 10 gennaio 2016, Sacra Famiglia: 
S. Messa ore 18,30.
Venerdì 22 gennaio 2016, San Vincenzo: 

ore 18,30 S. Messa.
Sabato 23 gennaio 2016, San Raimondo: 

ore 17,30 S. Messa;
ore 18,00 conferenza: «”…Perseguiteranno anche voi”. La situazione dei cristiani in
Terra Santa e in Siria».

Domenica 24 gennaio 2016, Settuagesima: 
S. Messa ore 11.
 

9 E 10 GENNAIO A LANCIANO LA SESTA EDIZIONE DELLA FIERA DI
ELETTRONICA E AUTO MOTO RICAMBI D’EPOCA ”MillenniuMAdria”
 

– Presso il Polo Fieristico d’Abruzzo la consueta due giorni con tante novità e conferme.

Lanciano – Diventato ormai un “must” per curiosi e appassionati, si ripete a Lanciano Fiera sabato 9 e domenica 10
gennaio 2016 il MillenniuMAdria, la Fiera di Elettronica e Auto Moto Ricambi d’Epoca.

Il  clou della manifestazione rimane ovviamente la Fiera mercato  dedicata al  mondo sempre in aggiornamento dell’
Elettronica.  Lo slogan “Tutto quel  che cerchi  Qui  lo  trovi!”  corrisponderà completamente all’offerta espositiva fornita dai
nostri standisti presenti in fiera e provenienti da tutta Italia. Per l’abbinamento al settore d’epoca, non mancheranno banchi
dedicati all’elettronica per apparecchi usati e “vintage”.

Per non deludere le aspettative del pubblico, vedremo all’interno della MostraMercato di Elettronica, e Auto,
Moto Ricambi d’Epoca novità e rassegne storiche.
Sul fronte 2 ruote, nello stand del club Frentano Ruoteclassiche spiccherà l’esposizione degli scooter d’epoca Vespa per
festeggiare i 70 anni della celebre icona del marchio di Pontedera. Non deluderanno ovviamente le 4 ruote, con rassegne
storiche dedicate ad alcuni marchi italiani ma anche veicoli vintage elaborati nella motorizzazione e nell’estetica!

L’evento sarà articolato in 2 padiglioni e un piazzale scoperto, per un totale di 200 spazi espositivi.
Padiglione 1:  tutte le novità del settore tra cui informatica generale, video games, Hi-Fi,  tv e film, telefonia e accessori,
videosorveglianza, led e tv-sat.
Il tutto a prezzi imbattibili!
Padiglione 2:, tutto per il mondo delle 2 e 4 ruote:
ricambi e accessori per auto e moto d’epoca, memorabilia, elettronica per veicoli, club storici, veicoli d’epoca in vendita,
modellismo.
Non mancherà anche quest’anno un’esposizione di auto racing e personalizzate.
Piazzale esterno: stand commerciali e area bar-ristoro.
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…..

MILLENNIUMADRIA – FIERA di ELETTRONICA + AUTO, MOTO, RICAMBI D’EPOCA
Polo Fieristico d’Abruzzo, Località Iconicella Lanciano (CH)
Orario biglietteria: 9.00 – 18.30sab/dom. Ampi parcheggi gratis

CONTATTI/PRENOTAZIONI
www.millenniumeventi.it  –  info@millenniumeventi.it – mob. 338.7229553 –  tel/fax 06.96840758
Sul sito disponibile la prevendita salta-coda e la riduzione del biglietto.

Problema cinghiali: appello di Cia Abruzzo alle autorità
 

 

Il presidente regionale Mauro Di Zio: “E’ fondamentale mettere in campo

tutti gli sforzi necessari, altrimenti anche i 750.000 euro della Regione

risulteranno largamente insufficienti”

 

Appello alle autorità del presidente regionale Cia, Mauro Di Zio,  perché il  2016 porti  finalmente ad affrontare in maniera
decisa il problema cinghiali e non si trasformi nel solito assurdo “bollettino di guerra” con la lista dei danni e delle vittime.
Occorre  mettere  in  campo  tutte  gli  sforzi  necessari  altrimenti  anche  i  fondi  stanziati  dalla  Regione,  750.000  euro,
risulteranno insufficienti, e occorre anche non farsi fermare dai confini amministrativi dei parchi e delle riserve.

Il nuovo anno per la sezione abruzzese della Confederazione italiana agricoltori riparte proprio dall’emergenza ungulati. Il
protocollo  numero  1  del  2016  di  Cia  Abruzzo  è  infatti  una  lettera  a  firma  di  Di  Zio  inviata  ai  presidenti  delle  Province
abruzzesi, a quelli degli ATC abruzzesi, ai quattro prefetti, all’assessore regionale all’agricoltura, all’assessore regionale ai
parchi, ai presidenti dei parchi abruzzesi e, infine, al coordinatore regionale di Federparchi Abruzzo.

“Gentili  signori  –  è  l’incipit  della  missiva  –  prendo  spunto,  compiacendomene,  della  diffusione  dei  dati  da  parte  della
Provincia di Pescara sull’attività di controllo del cinghiale nel corso del 2015, che ha portato alla riduzione del 58% del
numero di richieste di risarcimento e per 109.000 euro dell’entità delle richieste stesse. Un risultato ragguardevole, frutto
dell’impegno e della qualificata collaborazione tra la stessa provincia, l’ATC Pescara e quella parte del mondo venatorio che,
ben conscia della sua funzione sociale, la esercita fino in fondo con grande senso di responsabilità”.

Ma il dato positivo, secondo il presidente Di Zio, ha anche un rovescio della medaglia: “Ho il timore che sui dati incida anche
la rassegnata esasperazione di tanti agricoltori ed allevatori che smettono di produrre o di chiedere il ristorno dei danni”.

Altro aspetto di particolare rilevanza rimarcato da Cia Abruzzo è la decisione di attivare la caccia di selezione nel mese di
gennaio, così come previsto dal calendario venatorio.

I lunghi periodi di bel tempo e la grande abbondanza di ghiande fanno però temere che anche il 2016 sarà un anno difficile,
nonostante l’attuazione in diversi territori abruzzesi – ma non in tutti – delle attività di controllo della specie cinghiale
previste dalla normativa vigente.

“È fondamentale mettere in campo tutti gli sforzi necessari – è la richiesta del presidente Di Zio – dalla caccia di selezione
nel mese di gennaio alla rapida adozione ed attuazione dei piani quinquennali anche da parte di coloro che non vi hanno
ancora provveduto. Se così non sarà i 750.000 euro che la Regione Abruzzo ha stanziato nel bilancio per il 2016, pur tra
mille  difficoltà,  continueranno  ad  essere  largamente  insufficienti  rispetto  alla  entità  dei  danni  (a  cui  si  sommano  quelli
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rilevati e subiti all’interno di parchi e riserve). Al tempo stesso continuerà ad evidenziarsi il grave danno all’erario derivante
da  condotte  omissive  da  parte  di  quanti  non  ottemperano  ad  obblighi  precisi  sanciti  da  specifiche,  seppur  perfettibili,
norme”.

“Il mondo agricolo ed allevatoriale abruzzese – conclude Di Zio – confida nell’impegno e nel qualificato apporto da parte di
ciascuno di Voi. Ha fiducia nel fatto che il 2016 sarà l’anno in cui la pianificazione territoriale complessiva (in questo caso la
gestione faunistica) sarà fatta su territori omogenei che non si fermino e non trovino ostacoli nei confini amministrativi dei
parchi e delle riserve. Auspica che ai prossimi mesi di aprile e maggio, drammatici per i danni da selvaggina, si arrivi avendo
attivato tutte le misure necessarie affinché non ci sia più il solito, assurdo, bollettino di guerra, e che le notizie sulla stampa
di vittime per la eccessiva presenza di fauna selvatica siano solo un brutto ricordo che si farà sempre più lontano”.

 

Cia Abruzzo

Reddito minimo garantito, Mercante: “I soldi ci sono, si approvi la
legge”
 

L’Aquila, 07.01.2016 – “Ben venga l’annuncio del Sottosegretario all’Ambiente, Mario Mazzocca, sui quaranta milioni di
euro che entreranno, in più, nelle casse della Regione dall’incremento dei canoni idroelettrici. Questa volta, però, si utilizzino
i soldi per qualcosa che sia veramente necessario per l’Abruzzo e gli Abruzzesi. Si istituisca, cioè, immediatamente, il reddito
minimo garantito”. È quanto affermato dal Consigliere regionale del M5S, Riccardo Mercante, primo firmatario della proposta
di legge diretta ad introdurre la nuova misura a sostegno del reddito.

“Garantire a tutti  i  cittadini un’esistenza libera e dignitosa, assicurando, nelle situazioni di bisogno, un sostentamento
economico sia pur minimo – ha spiegato Mercante – è uno degli obiettivi principali che il Movimento 5 Stelle sta cercando di
perseguire, già da alcuni anni, sia a livello nazionale che a livello locale. In attesa di una normativa statale sul tema,
abbiamo pensato, lo scorso mese di maggio, di depositare una proposta di legge che potesse consentire l’introduzione, per
lo meno nella nostra Regione, del reddito minimo garantito. Come al solito, come sta accadendo puntualmente per ogni
nostra iniziativa, le carte continuano a giacere negli  uffici della Regione. In questo caso la scusa utilizzata è stata, fino ad
oggi, l’impossibilità di reperire fondi nel bilancio regionale. Scusa poco plausibile visto che, come abbiamo denunciato più
volte, questo governo regionale, se da un lato si lamenta costantemente della cronica esiguità delle risorse, dall’altra
continua a spendere e spandere in privilegi, carrozzoni improduttivi od opere pubbliche superflue ed inutili.

Finalmente i soldi ci sono – ha continuato Mercante – ed è stato lo stesso Mazzocca a dircelo. Quaranta milioni di euro che,
secondo i nostri calcoli, potrebbero garantire un reddito mensile minimo per migliaia di abruzzesi ed assicurare loro la
possibilità di intraprendere, serenamente e con il giusto supporto, un percorso di reinserimento all’interno del mercato del
lavoro.

Questa è una delle priorità per la nostra regione – ha concluso Mercante – se solo si pensa che, come emerso negli ultimi
mesi, il trenta per cento della popolazione abruzzese è a rischio povertà. Un dato quanto mai allarmante che dovrebbe far
capire alla attuale maggioranza, ed al Sottosegretario Mazzocca in primis, il quale, tra l’altro, ha già dimostrato di essere
favorevole a tale istituto, che il reddito minimo garantito è oggi, più che mai, una misura imprescindibile. I soldi ci sono, si
approvi al più presto la legge”.
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Best Brand Award, Luca Di Francescantonio tra i primi venti logo-
designer nella sezione “Europa- Russia”
 

 

Con il marchio del ristorante “Essenza”  rientra nell’importante selezione del prestigioso premio internazionale

 

San Vito Chietino (Ch), 7 gennaio 2016 – Il graphic designer abruzzese Luca Di Francescantonio è stato selezionato
tra i  primi venti progettisti  di marchi nella sezione “Europa-Russia” del prestigioso premio internazionale Best Brand
Award.

Con il logo ideato per il ristorante Essenza di San Vito Marina (Ch), ha ricevuto la nomination come concorrente selezionato e
certificato  al  Best  Brand  Award  che  è,  come  spiega  lui  stesso  “un  riconoscimento  importante  che  mi  ha  permesso  di
rientrare,  attraverso  una  giuria  internazionale,  in  una  cerchia  così  ristretta  e  stimata  di  progettisti  di  marchi”.

“La progettazione di un marchio – aggiunge – è una sintesi tra segni e colori finalizzati a esprimere la filosofia d’azienda. Non
è solo geometria ma estro e concetto”.

Riferendosi al logo del ristorante Essenza, fiore all’occhiello della gastronomia nel cuore della Costa dei trabocchi, spiega: “Il
marchio di Essenza esprime con il gioco delle forme dei pesci stilizzati sia una E nascosta, (o un incrocio di doppie S), sia,
soprattutto una evoluzione verso l’alto, ovvero la qualità, come un fumo che esce da un piatto, con la spirale ascendente, ad
indicare un’anima, o un’essenza, appunto. Non si tratta quindi  solo di pura estetica, ma di bellezza del significato.”

Cucina  di  qualità  e  comunicazione  sono  riconoscibili  nella  grande   esclusività  di  progettazione  del  logo-designer  Di
Francescantonio  che si dice fiero del ristorante Essenza di Filippo de Sanctis che porta avanti un discorso di peculiarità nella
ristorazione e nella comunicazione della stessa a livello regionale e nazionale. “Gastronomia e comunicazione – conclude –
sono partner ideali nella creatività per il nostro territorio”.

Estrema soddisfazione anche da parte di Filippo de Sanctis, titolare di Essenza : “Quando ho aperto Essenza il mio intento
era quello di creare un marchio fortemente identitario. La mia idea folle era “togliamo il nome dalle insegne”. Volevo un logo
che fosse riconoscibile, passeggiando sul molo di San Vito Marina, come uno squarcio in una tela di Fontana. Luca ha
realizzato la fusione perfetta delle mie idee”.

“Questo riconoscimento  – sostiene de Sanctis –  è prezioso perché certifica un concetto importante: che la qualità premia
sempre. Oggi la ristorazione non può essere solo genuina, di stagione, o di pura tendenza. Oggi la cucina che propone un
ristorante deve avere una filosofia alle spalle, una filosofia che passa anche per la propria immagine”.

 

 

 

GESTIONE  DEI  RIFIUTI  Assessore  Bevilacqua:  “Basta  con  la
disinformazione.  La  maggioranza  dei  cittadini  effettua  una
corretta  raccolta  differenziata”
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Il Regolamento Comunale, dall’art. 12 all’art. 17,  disciplina le modalità di gestione dei rifiuti, prevedendo che
tutti i contenitori (mastelli, bidoni e sacchi), debbano essere tenuti all’interno di aree private e devono esser
esposti solo per il tempo necessario che consenta il ritiro/ svuotamento  da parte del gestore. E’ quanto afferma
l’Assessore alla Gestione dei Rifiuti, Alessandro Bevilacqua.

 

«Basta con la disinformazione da parte di taluni organi di stampa! La maggior parte dei cittadini ha recepito correttamente il
metodo porta a porta e solo una piccola minoranza è ancora restia ad abituarsi – dichiara l’Assessore Bevilacqua –  Per
troppo tempo si è permesso che le batterie di bidoni venissero tenute su area pubblica, ovvero sui marciapiedi Una simile
gestione  non  solo  era  in  difformità  a  quanto  previsto  dal  Regolamento  comunale  ma  ha  comportato  un
aumento  dell’indifferenziata,  e  dei  costi  in  discarica  per  l’Amministrazione  Comunale.    

 

Era, pertanto, doveroso porre rimedio a tale situazione. Per questo motivo, si è scelto di lasciare su strada solo i
contenitori dell’umido dei singoli condomini, essendo tale frazione la più complessa da gestire da parte degli utenti.

 

Per  le  altre  frazioni  –  carta,  multimateriale  e  indifferenziata   (ricordiamo  che  la  raccolta  dell’indifferenziata  e  del  multi
materiale  viene effettuata due volte  la  settimana,  cosa che non avviene in  nessun altro comune)  –   vanno utilizzate le
buste che andranno esposte la sera precedente il giorno del ritiro. Basterebbe rispettare i giorni e gli orari per evitare
lo stazionamento di buste a terra durante la giornata!

 

Resta inteso che i condomini che hanno collocato i bidoni all’interno di aree di proprietà continueranno a gestire i rifiuti con i
cassonetti.

 

E’  evidente  che  per  i  cittadini  è  più  comodo  liberarsi  dei  rifiuti  senza  rispettare  giorni  ed  orari  ma  tali  abitudini  non
permettono  di  raggiungere  le   percentuali  di  raccolta  differenziata  previste  dalla  legge,  causando,  inoltre,  problemi  di
carattere  igienico  sanitario.

 

E’  chiaro  che  potranno  essere  inserite  delle  migliorie  ai  parametri  fissati   dal  Regolamento  Comunale,  tenendo  conto
dell’urbanistica e della morfologia del territorio, ma anche da parte dei cittadini occorre fare qualche sacrificio in più.

 

Da quando, nel   2014, moltissimi cassonetti  sono stati  collocati  su strada, si  è verificato un peggioramento della Raccolta
differenziata, con un aumento del conferimento in discarica di circa 500 tonnellate l’anno.» 

 

 

 

 

 

 

 



Roma.  Luigi  Felicioni  nuovo  segretario  regionale  del  Fronte
Nazionale  Abruzzo
 

 

Luigi Felicioni, 47 anni di Roseto degli Abruzzi, già Provinciale di Teramo, è il nuovo segretario regionale del Fronte Nazionale
Abruzzo. La nomina è avvenuta a Roma il 13 dicembre nel corso del Comitato Centrale. Si occuperà di riorganizzare il Partito
in  tutto  il  territorio  Regionale,  anche  in  vista  delle  prossime  consultazioni  amministrative  e  della  nuova  campagna
tesseramento 2016. Da parte del Presidente Adriano Tilgher, del responsabile nazionale dell’organizzazione Mauro Possanza,
del sottoscritto, e dei militanti tutti, un caloroso augurio di buon lavoro. Questo sarà l’anno in cui il Fronte Nazionale deve
diventare protagonista.

 

 

 

Roma, 07.01.2016
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